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第８回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２７年８月２８日（金） 午後３時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 縣  和 彦 

 学 校 教 育 課 長 勝 野 太 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 中 沢 俊 晴 

 体 育 課 課 長 補 佐 長 澤  奨 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

 

 

≪開会 午後３時００分≫  

藤井委員長 ただいまより第８回教育委員会を開会する。 

はじめに、会議録の承認について、第７回教育委員会の会議録は、

事務局から事前に配布され、既に確認いただいていると思われるが、

承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは次に、教育長の報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

１ 諸会議等 資料に基づき報告。 

２ 学校における事故・事件報告 資料に基づき報告。 

藤井委員長 ただいまの教育長報告について、質問、意見があったらお出しい

ただきたい。 

ＩＣＴ事業における信大の支援はどのようなかたちとなるか。 

荒井教育長 信大の教育学部から主たる支援をいただく。伏木教授から総括的

な支援をいただくほか、算数・数学、理科の各分野の先生方から各

部会へ入っていただきご指導いただく。また、工学部の鈴木准教授
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からは、校内の情報環境等、情報化関係の支援をいただく。さらに

研究授業等に関して、県教委から指導をいただく。 

藤井委員長 県教委からも支援をいただけるのか。 

荒井教育長 教育事務所と総合教育センターの各分野の指導主事の先生方から

ご指導いただく。 

藤井委員長 その他、何かあるか。それでは、報告事項に入る。 

 報告第１２号指定校変更及び区域外就学の承認について、説明を

お願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明 

藤井委員長 質問、意見はあるか。 

よろしいか。それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

以上で、報告事項は終了し、続いて議事に入る。 

議案第３７号大町市教育委員会事務専決代決規程の一部を改正す

る規程の制定について、提案をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 質問、意見はあるか。 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で議決する。 

次に、議案第３８号大町市立小・中学校職員服務規程の一部を改

正する規程の制定について、提案をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 質問、意見はあるか。 

荒井教育長 特別養子縁組制度とはどのようなものか。 

三原庶務係長 内容を確認し、別途資料を提示する。 

藤井委員長 その他なにかあるか。 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で議決する。 

次に、議案第３９号大町市ＩＣＴ教育推進委員会設置要綱の制定

について、提案をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明 

藤井委員長 説明が終わった。質問等あるか。 

川上委員長職務代

理者 

調査研究員はどのような方があたるのか。 

勝野学校教育課長 対象校の算数・数学、理科の各担当の先生方を予定している。 

川上委員長職務代

理者 

２年間の事業であるが、担当される先生方が異動されても、事業

に支障がないようお願いする。 
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荒井教育長 担当される先生方全員が異動となることは考えられないが、事業

が円滑に推進できるよう引継等をお願いしていく。 

藤井委員長 その他なにかあるか。 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で議決する。 

次に、議案第４０号平成２７年度大町市一般会計補正予算（第３

号）について、提案をお願いする。 

勝野学校教育課長 学校教育課所管分について、資料に基づき説明。 

竹内生涯学習課長 生涯学習課所管分について、資料に基づき説明。 

長澤体育課課長補

佐 

体育課所管分について、資料に基づき説明。 

鳥羽山岳博物館長 山岳博物館所管分について、資料に基づき説明。 

藤井委員長 説明が終わった。質問等あるか。 

文化会館等、施設が古くなり、修繕が増え経費が嵩んでくるが、

全体的な建て替えなどの見直しや計画はあるか。 

荒井教育長 文化会館や女性未来館ピュア等は、補助執行しているもので、市

長部局所管施設である。現段階では特に計画はない。 

藤井委員長 その他、質問はあるか。 

黒田委員 購入予定のタブレットは、ＩＣＴ事業の対象校のみの配置なのか。 

荒井教育長 今回は対象校のみであるが、他の学校については、新年度予算で

検討していきたい。 

藤井委員長 その他質問等あるか。 

よろしいか。 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で議決する。 

次に、議案第４１号平成２６年度大町市一般会計歳入歳出決算の

認定について、提案をお願いする。 

勝野学校教育課長 学校教育課所管分について、資料に基づき説明。 

竹内生涯学習課長 生涯学習課所管分について、資料に基づき説明。 

長澤体育課課長補

佐 

体育課所管分について、資料に基づき説明。 

鳥羽山岳博物館長 山岳博物館所管分について、資料に基づき説明。 

藤井委員長 説明が終わった。会議の途中であるが、ここで１６時４５分まで

休憩とする。 

 △休憩 午後４時３６分 

△再開 午後４時４５分 

藤井委員長 休憩前に引き続き会議を再開する。 

議案第４１号平成２６年度大町市一般会計歳入歳出決算につい
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て、初めに学校教育課所管分について質問、意見はあるか。 

スクールバスの臨時運行は熊対応か。 

勝野学校教育課長 ご指摘の熊対応のほか、校外活動時の運行業務である。 

藤井委員長 その他、学校教育課所管分について何かあるか。 

それでは、次に生涯学習課所管分について、質問、意見はあるか。 

 図書館における図書の貸し出しは、システム化しているのか。 

竹内生涯学習課長 カード式の管理による貸出システムを導入し、平成２５年度に更

新している。 

藤井委員長 学校や県立図書館との連携はされているのか。 

竹内生涯学習課長 大町図書館に無い蔵書については、県内の図書館と相互貸借でき

るようになっており、定額の送料は負担いただくようになるが、大

町図書館を窓口に貸出できるよう連携し運用している。 

川上委員長職務代

理者 

「ギャラリーいいずら」について、以前から階段が急であるとか、

駐車場等、場所についていわれているが、別の施設を考えているか。 

竹内生涯学習課長 現段階では考えていない。 

藤井委員長 その他、何かあるか。 

それでは、次に体育課所管分について、質問、意見はあるか。 

勤労青少年ホームの名称は昨年変更されているが、決算であるか

ら説明はこのままで良いのか。 

長澤体育課課長補

佐 

本年度から名称変更されたもので、昨年度の決算であるため、旧

名称で表記してある。 

藤井委員長 その他、何かあるか。 

それでは、次に山岳博物館所管分について、質問、意見はあるか。 

カクネ里雪渓調査の見通しはどうか。 

鳥羽山岳博物館長 今月の本隊調査は、天候不順により見送ったが、今年度中に、改

めて調査を行う方向で検討している。調査内容については、氷体流

動調査、地質調査、植生調査等を予定していたが、今月の調査中止

により内容を再検討する。なお、信州大学山岳科学研究所、長野県

環境保全研究所、富山県カルデラ砂防博物館との共同研究であるた

め、これらの機関と調整を図りながら進めていく。 

黒田委員 可燃性粗大ごみ収集処理とあるが、環境プラントで処理できない

のか。 

鳥羽山岳博物館長 産業廃棄物としての取り扱いとなるため、環境プラントで受け入

れ可能なものではない。 

藤井委員長 その他なにかあるか。 

全体を通していかがか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で議決する。 



- 5 - 

続いて、協議事項に入る。 

はじめに、長野県市町村教育委員会研修総会及び県都市教育委員

会連絡協議会総会について、説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

 〔参加確認〕 

藤井委員長 次に、教育委員会の視察研修について、説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

 〔日程等確認〕 

藤井委員長 それでは、連絡事項に入る。 

安北 小・中学校教育課程研究協議会等市教委出席分担表につい

て、説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

 〔出席分担について再確認〕 

藤井委員長 次に、学校訪問の日程について、説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 日程を確認いただき都合がよければ参加をお願いする。 

次に、第２回大町エネルギー博物館講演会について、説明をお願

いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 よろしいか。それでは、当面の日程及び今後の教育委員会の日程

についてお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 はじめに１１月１７日の総合教育会議と定例教育委員会につい

て、委員のご都合はいかがか。 

〔全委員「了承」〕 

それでは時間は、午後 1 時から定例教育委員会、3 時から総合教

育会議を開催することでお願いする。 

１０月の日程はいかがか。 

黒田委員 月曜日は何かと忙しいので、１０月２９日、木曜日がよい。 

藤井委員長 １０月２９日でよろしいか。 

〔全委員「了承」〕 

それでは、１０月は２９日木曜日、午後４時から、１１月は１７

日火曜日開催でお願いする。 

全体を通して何かあるか。 

以上で第８回教育委員会を閉会する。 

≪開会 午後５時２５分≫ 


